

まちとつながる

市民のひろば



おかやま No.1407

12

2019
月



10月19日(土)・20日(日)に岡山市でG20岡山保健大臣会合が開催されました。

34の国・地域・国際機関からの200人を超える閣僚らが来岡し、おもてなしの心で温かくお迎えました。

◎ G20 岡山保健大臣会合 ————— 2

フォト日記 ————— 4	熱中！スポーツほか ——— 10
年末・年始の市の業務について — 5	情報のひろば ————— 11
今月の「注目！」岡山市 ——— 6	相談のページ ————— 22
南区まちづくりレポート ——— 7	施設ガイド ————— 24
区民のページ ————— 8	健康のページ ————— 29

折り込み vol.58 水道局だより

◎ 岡山市役所

〒700-8544 北区大供一丁目1-1 ☎086-803-1000(代)

各支所・地域センター・福祉事務所の連絡先は11ページをご確認ください。

岡山市ホームページ

<http://www.city.okayama.jp/>

岡山市役所公式LINEで情報発信しています！



10月19日(土)・20日(日)に開催されました！

G20

岡山保健大臣会合

OKAYAMA Health Ministers' Meeting



☎G20保健大臣会合推進室 ☎086-803-1422

日本初開催となる「G20岡山保健大臣会合」が10月19日(土)・20日(日)に岡山市内で開催されました。34の国・地域・国際機関から閣僚などが岡山に集い、高齢化への対応など世界共通の保健課題についての議論が行われました。20日には「健康寿命の延伸と生活の質の向上を優先課題とする」ことなどを盛り込んだ「2019年G20岡山保健大臣宣言」が採択され、閉幕しました。

花壇の植栽や清掃活動、メッセージカードの作成など多くの市民の皆さんにご協力をいただき会合参加者の皆さんを温かくお迎えすることができました。また、会合前日および会合期間中はJR岡山駅周辺の交通渋滞緩和にご協力いただき、誠にありがとうございました。



市民の皆さんの温かいおもてなし



岡山市連合婦人会の皆さんによる歓迎の植栽



ボランティア清掃



街中に飾られた歓迎の装飾



高校生が各国閣僚などを前に提言を発表！

岡山操山高等学校、岡山城東高等学校、岡山学芸館高等学校の生徒8人がG20岡山保健大臣会合開会に先立ち、各国閣僚などに対して英語で提言を発表しました。

主に女性を取り巻く保健医療問題について高校生の立場から、「特に災害時における人々の月経への知識と理解の重要性」、「開発途上国における女性と子どもへの保健医療の危機的状況についての認知と保健教育の重要性」、「離島における産婦人科医不足と遠隔周産期医療に対する環境整備等の必要性」について提言を行い、インターネットを使い「知る」と「つながる」を広げ、保健医療を世界中の人々全員に届けること願うと締めくくりました。

各国閣僚、随行者が岡山市内を視察 (エクスカーション※)！

10月20日、会合参加者を対象にエクスカーションが実施されました。各国閣僚などが参加した「ランチ岡山北長瀬」では、市のケンコー大作戦の取り組みと企業による市民の健康増進を、岡山大学では高度な医療技術や、昨年の水害対応の取り組みを視察しました。

また、随行者は岡山城・岡山後楽園を訪問しました。

※訪れた場所で案内人の解説に耳を傾けながら、参加者も意見を交わし、地域の自然や歴史、文化と社会資本の果たす役割などを学び考え、理解を深める体験型見学会。



子どもたちによる温かいおもてなし



子どもたちによる
国旗でのお出迎え



手をつないで
エスコート



子どもたちが作成した
メッセージカード